
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成2９年 神無月号

竹山おさみ市長が「堺はひとつ」で見事な勝利！

７/２３ 焼肉大会は今年も大盛況でした！

竹山市長と一問一答！

木畑後援会の夏の風物詩、今年
も２００名以上の応援団の皆様
にご参加を頂き、暑いながらも
楽しい一日を過ごすことが出来
ました！牛肉６０キロ、ビール
２００ℓが完売でした！設営本
当にありがとうございました！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！

Vol.９６

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

木畑：厳しい選挙戦でした。まずは

ご当選おめでとうございます！

竹山：ありがとうございます！

木畑：今回の選挙の勝因は？

竹山：都構想のデメリットと堺の成

長をしっかりとお伝えできたこと。

８/１６ 東大阪の防災センター視察

堺市役所内への防災オペレーション
ルーム常設の必要性を確認すべく、危
機管理監にも同行してもらい、東大阪
市役所に常設されている防災センター
の視察へ。迅速な災害対応には情報の
取捨選択と一元管理が重要です！

「市民が夢とプライドを持てる堺を創っていきたい！」

竹山：そして、１００５回にのぼる地域行事への参加など、現場主義を

貫いたことが無党派層への浸透につながったのではないか。選挙中には

子どもにもよく「おさみちゃん」と声をかけられました（笑）

木畑：基礎自治体の長は、やはり現場が大事ですね！いよいよ３期目の

任期がスタートしていきますが、まず、手掛けたいことは？

竹山：まずは子育て支援。選挙中に訴えた第二子からの保育料無償化と、

子ども医療費ワンコインの１８歳までの拡充、堺市独自の奨学金支援は

早速、制度設計をスタートさせたいと考えています。

木畑：では、４年間の任期のうちに必ず実現させていきたい政策は？

竹山：商店街や中心市街地の活性化への着手。特に堺東駅周辺のまちづ

くりに関しては連続立体交差のタイミングとも連動しながら、昔のよう

に「ガシに行く」ことが、市民の特別なイベントになるよう頑張りたい。

木畑：これからもしっかりと連携し、ともに頑張りましょう！

過日の堺市長選挙は私も全力で支援した現職の竹山修身市長
が幅広い支持を集め、無事に３期目の当選を勝ち取る結果とな
りました。まさに、「堺を守る」戦いをご支援いただいた多く
の市民の皆様に応援団の一人として心から感謝を申し上げます。
竹山市長の二期８年の教育（小学６年生の算数Ａが政令市

トップ）や子育て支援（待機児童４５７人⇒３１人）、産業振
興（本社流入ランキング政令市２位）に関する文句のない実績
と、堺が大阪に吸収合併されるような理不尽な構想のデメリッ
トを実直に訴えた結果ではないかと思います。もちろん、大事
なのはこれからです。ご支援頂いた皆様を失望させないよう、
市長と連携して、地道な改革をしっかりと進めていきます！

９月２８日 堺市役所にて懇談


